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Das Blüten-Wunder von Husum 

in Leichter Sprache             
 

 
 
 

 
 

Husum ist eine kleine Stadt 

im Norden von Deutschland. 

Husum hat ein Schloss  

mit einem Schloss-Park. 

Im Schloss-Park passiert 

jedes Jahr etwas Besonderes: 

Jedes Jahr im Frühling 

blühen ganz viele Blumen. 

Die Blumen heißen:  Krokusse. 

Krokusse blühen in den Farben: 

Lila, Gelb oder Weiß. 

Krokusse wachsen 

in warmen Ländern. 

Zum Beispiel in Italien. 

 

Krokusse können auch  

in Deutschland wachsen. 

Aber die Menschen 

müssen sie anpflanzen. 

Zum Beispiel im Garten. 

Oder im Park. 
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Das ist besonders in Husum: 

Niemand weiß: 

Wer hat die Krokusse  

im Schloss-Park gepflanzt? 

Und warum blühen sie  

nur in der Farbe Lila? 

 

 

 

 

Das ist auch besonders: 

Es gibt so viele Krokusse in Husum. 

Wenn alle Krokusse blühen, 

dann sehen sie aus wie ein Teppich. 

Oder wie ein Blüten-Meer. 

 

Die Leute sagen: 

Das ist ein Wunder. 

Das Blüten-Wunder von 

Husum.Die Leute fragen auch:  

Wie sind so viele Blumen  

nach Husum gekommen? 

  

 

Dazu erzählen sich die Leute 2 verschiedene Geschichten. 
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Das Bild ist von: Pixabay 

 

Das ist die 1. Geschichte: 

Es war vor vielen 100 Jahren. 

Im Schloss leben  Mönche. 

Mönche sind Männer, 

die sehr viel zu Gott beten. 

Die Mönche tragen immer 

braune Gewänder. 

Für die Gewänder brauchen  

die Mönche braune Farbe. 

Braune Farbe kann man  

aus Krokussen machen. 

Deshalb haben die Mönche  

die Krokusse im Garten gepflanzt. 

Das ist die 2. Geschichte: 

Es war auch vor vielen 100 Jahren.  

Im Schloss lebt eine Herzogin. 

Eine Herzogin ist so ähnlich  

wie eine Königin. 

Sie backt gerne süße Kuchen. 

Für den Kuchen braucht 

sie ein besonderes Gewürz: 

Das Gewürz heißt: Safran. 

Safran macht man aus Krokussen. 

Deshalb hat die Herzogin 

die Krokusse im Garten gepflanzt. 

 

Das Bild ist von: Pixabay 
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Kein Mensch weiß: 

Welche Geschichte ist wahr? 

Oder sind die Krokusse  

von ganz allein gewachsen? 

 

 

 

Aber das ist sicher: 

Die Krokusse sehen 

wunderschön aus! 
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